

Florian Müller

Bewerbung als Kandidat im Wahlkreis Aachen 2

Liebe Genossinnen, Liebe Genossen,

seit rund 10 Jahren bin ich nun politisch mit euch aktiv, habe mit euch bei Kommunal-, Landtags-, Bundestags- und Europawahlen um Stimmen gerungen. Gemeinsam haben wir an Infoständen und Haustüren, auf Demonstrationen und Kundgebungen Menschen überzeugt.

Und heute ist diese Überzeugungsarbeit nötiger denn je.

In einer Zeit die politisch dominiert wird von Sozialer Kälte, Diskriminierung aller Art, steigenden Preisen und Kriegsrhetorik braucht es eine starke Linke wie nie zuvor, ein Satz den wir nie müde werden zu sagen, der jedoch auch mit jeder Wahl wahrer wird!

Darum bitte ich um eure Stimme und euer Vertrauen um die Linke bei der kommenden Bundestagswahl nächstes Jahr im Wahlkreis Aachen 2 als Direktkandidat zu vertreten. Mir ist bewusst dass dies keine leichte Aufgabe wird. Während in der Stadt Aachen, also dem Wahlkreis Aachen 1 rund 250.000 Menschen auf 160 Quadratkilometern leben sind es im Kreisgebiet mehr als 300.000 auf rund 550 Quadratkilometern, verteilt über 9 kleine und mittlere Kommunen. Wo wir in Stadt Aachen auf eine starke Mitgliedsbasis zurückgreifen können sind im Kreisgebiet nur wenige Aktive in 2 Ortsverbänden aktiv. Trotzdem trete ich diese Kandidatur mit Optimismus und Leidenschaft an.

Bereits bei vergangenen Wahlen durfte ich als Kandidat und aktiver Wahlkämpfer die Erfahrung machen das die Menschen uns und unseren Positionen zugeneigt sind, doch immer wieder abgestoßen waren durch das öffentliche Image unserer Partei, durch interne Querelen und individuelle Auftritte einzelner Politiker:innen, die in Talkshows Positionen torpedierten. Diese Zeiten sind, so hoffe ich vorbei. Nun muss unser Blick nach vorne und zu den Menschen gerichtet sein. Wir müssen es in diesem Wahlkampf schaffen auf die Menschen zuzugehen, mit ihnen ins Gespräch zu kommen und sie von unseren Positionen zu überzeugen. Dabei sehe ich den zweifachen Wahlkampf durch die parallele Kommunalwahl nicht als zusätzliche Hürde, sondern als Möglichkeit zu zeigen, das wir engagiert sind das Leben der Menschen auf allen Ebenen zu verbessern. Das wird eine große Aufgabe, dessen bin ich mir mehr als bewusst. Besonders auf dem platten Land, wo die Wege weit und die Probleme noch diverser sind.

Trotzdem gehe ich mit Mut, Leidenschaft und Hoffnung in diesen Wahlkampf. Nicht nur weil ich lernen durfte das mir der Wahlkampf liegt, sondern auch weil ich überzeugt bin von uns, unseren Positionen und Zielen. Darum, liebe Genossinnen und Genossen, bitte ich heute um eure Stimme um für euch sprechen zu dürfen. Und ich bitte um eure Unterstützung in den nächsten Monaten, um den Menschen zu zeigen das wir immer noch da sind, immer noch kämpfen, immer noch die Welt verändern wollen.

Und das wir, wenn sie es wollen, die Welt auch verändern werden.



Politisches Engagement:

Parteiaustritt	2015
Sprecher OV Herzogenrath	2017-2022
Kommunalwahlkandidat	2020
Sachkundiger Bürger	2020-2025
Kreisvorstandsmitglied	2020-2022
Sprecher OV Nordkreis	2022-2024
Landtagswahlkandidat	2022
Delegierter zu Parteitag	2022-2026
Kreisschatzmeister	2022-2024
Landesfinanzrevisor	2024-2025